
Cari Soci;

nel corso dell’ultima riunione il direttivo ha affrontato diversi argomenti riguar-
danti l’organizzazione e l’operatività del nostro centro. Di seguito riportiamo gli
esiti della discussione e le decisioni che ne sono scaturite.

Organizzazione traini. Il direttivo ha confermato Marco Tomasini quale coor-
dinatore del gruppo trainatori, mentre ha ritenuto utile delegare l’operatività nella
organizzazione delle attività di traino a Raffaello Devilli. Ciò in particolare comporta
che la persona unica di riferimento per l’organizzazione dei traini infrasettimanali
torni ad essere Raffaello. A tal proposito, ricordiamo a tutti la raccomandazione
ad impiegare il canale Telegram “Info Traini AVUT” già da tempo predisposto
allo scopo. Chiunque non ne abbia ancora accesso può rivolgersi ad un qualunque
membro del Direttivo, il quale provvederà alla registrazione. Ancora per quel che
riguarda i traini infrasettimanali, sottolineaiamo la necessità che di volta in volta vi
sia una persona che:

1. preavvisi Raffaello con un ragionevole anticipo – idealmente non appena si
manifesta la concreta prospettiva di una giornata di volo infrasettimanale;

2. diffonda e coordini le informazioni e le adesioni sul canale Telegram dedicato;

3. comunichi a Raffaello (al più tardi, entro le 18:00 del giorno precedente
alla giornata di volo) il numero di traini previsti e l’ora prevista per il primo
decollo;

4. comunichi tempestivamente, sempre sul canale Telegram, la conferma della
giornata e dei tempi, o l’eventuale insorgenza di impedimenti od imprevisti.

Per quel che riguarda i traini durante i fine settimana, il servizio è garantito
tranne che in caso di condizioni meteorologiche avverse. Tuttavia, al fine di meglio
armonizzare le esigenze dei soci volovelisti con quelle dei soci trainatori1, il direttivo
ha deciso di ripristinare l’obbligo per i soci volovelisti di manifestare, su un apposito
foglio affisso in bacheca ed entro le ore 13:00, la propria intenzione di usufruire del
traino. I soci che non potessero raggiungere la sede entro tale ora, potranno chiedere
che sia un altro socio ad agire in loro vece.

Il direttivo ha poi discusso e riconosciuto la necessità che il nostro centro si doti
in maniera più organica e strutturata di alcune funzioni, in particolare relative:

• alla Sicurezza Aeronautica, intesa nei suoi molteplici aspetti, organizzando
attività formative e di sensibilizzazione;

• alla promozione dell’Attività Sportiva ed Agonistica, intesa anche come
stimolo al miglioramento personale ed al rafforzamento della partecipazione e
condivisione tra i soci;

• al presenziamento della sede anche in giornate infrasettimanali, secondo
modalità che dovranno essere stabilite sulla base delle disponibilità che emer-
geranno.

1I quali, specie in giornate di minore attività, sono non di rado costretti a lunghe quanto vane
attese pomeridiane.



A tutti i soci che ritengano di poter fornire un contributo personale ad una,
o più, di queste funzioni, o che abbiano idee o proposte da avanzare in merito, il
direttivo rivolge dunque un caloroso invito a farsi avanti, contattando il presidente
od i membri stessi del direttivo. Una volta raccolte adesioni ed idee, e contate, per
cos̀ı dire, le forze, converremo assieme come organizzarci e quali potranno essere le
persone di riferimento per queste attività.

In ultimo il direttivo sente il dovere di esprimere a tutti i soci la raccomandazione
di rispettare il termine del 31 gennaio per il versamento delle quote associative re-
lative all’anno in corso. Come abbiamo avuto già modo di illustrare nell’ultime
comunicazioni, è infatti di fondamentale importanza per la vita del centro, specie
nelle persistenzi incertezze connesse alla pandemia, il poter contare su risorse eco-
nomiche che garantiscano la possibilità di affrontare con sicurezza gli esborsi dovuti
alle spese non derivanti dall’attività – assicurazioni, canoni, etc.

Richiamiamo a questo proposito tutti i soci al proprio senso di responsabilità, e
contiamo di poter presto condividere con voi buone notizie in merito alle adesioni
all’AVUT per l’anno 2021.


